

SHAMPOING CARROSSERIE

Le Shampoing Carrosserie Concentré ProTech[®] est formulé spécialement pour casser le film statique et redonner tout son éclat à vos surfaces filmées. Il s'applique sur tous les films et ne laisse pas de trace.





CONSEILS D'UTILISATION

 Ajouter deux bouchons de Shampoing Carrosserie
 ProTech® par litre d'eau.

 Prévoir environ 3 litres de préparation dans un seau pour laver un véhicule.

- Rincer la voiture au jet d'eau avant d'appliquer le Shampoing.
- Le Shampoing Carrosserie ProTech® s'applique sur tout le véhicule (carrosserie, vitres, plastiques) à l'aide d'une éponge souple.
- Rincer à grand jet d'eau avant que le produit ne sèche.
- Ne pas laver une voiture en plein soleil. Ne pas appliquer sur des surfaces brûlantes.

ASTUCES

Appliquez les éventuels produits spécifiques (insectes, ...) avant de procéder au lavage avec le Shampoing. Procéder au lavage complet en commençant toujours par la partie supérieure du véhicule. Terminer par les surfaces les plus basses, souvent les plus encrassées. Rincer soigneusement l'éponge. Produit au pH neutre, idéal pour les surfaces filmées mat.





BODYWORK Shampoo

ProTech[®] Concentrated Bodywork Shampoo is specially formulated to destroy the static film and restore the gleam to your filmed surfaces. It can be apply to all films and leaves no trace.





INSTRUCTIONS FOR USE

Add two capfuls of ProTech®
 Bodywork Shampoo per litre of water.

Allow 3 litres of the preparation in a bucket to wash a vehicle.Rinse the car with a jet of water

Apply ProTech® Bodywork
Apply ProTech® bodywork
Shampoo to the whole vehicle
(bodywork, windows, plastic)

Isodywork, windows, plasticusing a soft sponge.Rinse copiously with a jet

before the product dries.

• Do not wash a car in full sun. Do not apply to very hot surfaces.

TIPS

Apply any special products (tar, insect remover etc.) before shampooing. Always begin a complete wash at the top of the vehicle. Wash the lowest, dirtiest surfaces last.

Rinse the sponge thoroughly. Product neutral pH, ideal for matt filmed surfaces.

